

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 139. Sitzung des Gemeinderats vom 16. April 2025

4537. 2024/355 Postulat von Barbara Wiesmann (SP) und Flurin Capaul (FDP) vom 10.07.2024: Verzicht auf die Projektmethode HERMES bei Software-Projekten

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegzunehmen.

Barbara Wiesmann (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3485/2024).

Christian Häberli (AL) zieht den namens der AL-Fraktion am 4. September 2024 gestellten Ablehnungsantrag zurück und stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie ~~ermöglicht werden kann, dass~~ bei Software-Projekten ~~auf die Projektmethode HERMES verzichtet werden kann~~ weitere agile Methoden eingesetzt werden können und zur Förderung ihres Einsatzes das so genannte «agile agreement framework» eingesetzt werden kann.

Derek Richter (SVP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie ermöglicht werden kann, dass bei Software-Projekten auf die Projektmethode HERMES zugunsten einer zweckdienlicheren Methode verzichtet werden kann.

Barbara Wiesmann (SP) ist mit der Textänderung von Derek Richter (SVP) einverstanden, lehnt jedoch die Textänderung von Christian Häberli (AL) ab.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Finanzdepartements Stellung.

Das geänderte Postulat wird mit 80 gegen 31 Stimmen (bei 3 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat



2 / 2

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat